

Nos metemos ya de lleno en el verano y lo celebramos con un nuevo número de la revista MoleQla. Además de con artículos muy interesantes, este número viene con tres sorpresas. Un relato escrito por un jovencísimo autor, aún en el instituto, que podría convertirse en el primer “fascículo” de una novela, nuevas portadas para la revista y una página web que, gracias a nuestros dos responsables de maquetación, Fran y Rafa, cada vez es mas dinámica, funcional y flexible. Desde la Editorial, os deseamos que disfrutéis este número y que paséis un buen verano. ¡Nos vemos en septiembre!



Los Editores y Maquetadores de MoleQla